



## AL AYUNTAMIENTO PLENO

Con fecha 17 de abril de 2021 se publicó el Estudio Informativo de la Integración del Ferrocarril en Valladolid realizado por la consultoría INECO, al objeto de iniciar el preceptivo período de alegaciones y el trámite de información pública.

La información pública permite a los interesados participar en el procedimiento como interesados. Es una solución de la infraestructura de ferrocarril a su paso por la ciudad de Valladolid, en una actuación de extraordinaria importancia, que afecta de forma sustancial al desarrollo y futuro de la ciudad. Sin duda, el Ayuntamiento de Valladolid es interesado en el expediente.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el pleno ordinario de 6 de julio, la siguiente

### **PREGUNTA**

¿Ha presentado el equipo de Gobierno alegaciones en el trámite de información pública del Estudio Informativo de la Integración del Ferrocarril en Valladolid?

Valladolid, 5 de julio de 2021

Alberto Gutiérrez Alberca  
Concejal del Grupo Municipal Popular